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Тяжелая индустрия и впредь должна развиваться быстрее 
других отраслей народного хозяйства. Чем выше будет 
в нашей стране уровень развития тяжелой промышленности, 
определяющей дальнейший подъем всех отраслей народного 
хозяйства, тем полнее мы сможем удовлетворить непрерывно 
растущие потребности советского народа, быстрее создать 
изобилие предметов потребления и осуществить переход 
от социализма к коммунизму.

(Из постановления Пленума ЦК КПСС «О задачах по дальней
шему подъему промышленности, техническому прогрессу и улуч
шению организации производства»).

Праздник молодости и силы
СЕГОДНЯ советский народ от

мечает День физкультурни
ка. В этот день наша цветущая 
молодежь демонстрирует свое 
спортивное мастерство, силу, лов
кость, выносливость, свою готов
ность к труду и обороне Родины.

Физкультура и спорт в нашей 
стране стали достоянием широких 
масс трудящихся. Нет такого го
рода, рабочего поселка, села, нет 
такого коллектива, где молодежь 
не занималась бы спортом, где 
не было бы своих рекордсменов и 
чемпионов. Из года в год в стра
не растет число стадионов, спор
тивных баз, площадок и прочих 
спортивных сооружении. Партия 
и правительство не жалеют сред
ств на развитие физической куль
туры и спорта.

Только в нашем городе насчи
тывается 139 физкультурных кол
лективов, в различных секциях 
которых систематически зани
маются спортом тысячи юношей и 
девушек.

Из года в год растет спортив
ное мастерство физкультурников, 
все новые и новые победы одер
живают наши бегуны, прыгуны, 
футболисты и волейболисты, гим
насты и штангисты. Имена луч
ших спортсменов: легкоатлетов 
Свинцова, Макаровой, Лисицына, 
гимнастки Бражниковой, пловцов 
Никитина и Вострухиной, велоси
педиста Маренникова, шахмати
ста Добролюбского, городошни
ка Иванова, футболистов Букина, 
Макарова, Юрчика и многих дру
гих, добившихся хороших успе
хов в спорте, известны не толь
ко в нашем городе, но и за его 
пределами.

Замечательную победу одер
жала в этом году юношеская фут
больная команда общества «Неф
тяник». Участвуя в розыгры
ше первенства РСФСР по 
футболу, она показала высокий 
класс игры и заняла второе место 
в Республике, а наиболее талант
ливые ее игроки Ю. Букин и 
В. Макаров вошли в состав сбор
ной команды РСФ СР  и будут за
щищать на предстоящих соревно
ваниях честь Российской Феде
рации.

Член общества «Локомотив», 
городошник Иванов является чем
пионом РСФСР. В розыгрыше 
первенства Республики по шах
матам участвовал учащийся тех
никума транспортного строитель
ства Добролюбский, чемпионом 
Центрального Совета общества 
«Нефтяник» по штанге является 
Дорофеев.

Хорошо показали себя сызран- 
ские спортсмены на прошедшем 
недавно областном фестивале мо
лодежи и на пионерском слете- 
фестивале. А всего физкультурни
ками Сызрани в этом году уста
новлено и обновлено 39 рекордов, 
завоевано много первых мест и 
переходящих кубков на город
ских, областных и республикан
ских соревнованиях.

Наряду с некоторыми достиже
ниями, в развитии физкуль

туры и спорта имеется мно
го недостатков. Еще далеко 
не вся молодежь занимает
ся спортом. В ряде коллективов 
физкультурная работа не налаже
на, а профсоюзные и комсомоль
ские организации не проявляют 
достаточной заботы о ее оживле
нии. Так обстоит дело, например, 
на нефтеперерабатывающем заво
де, где спортом занимается лишь 
небольшая группа молодежи. Нет 
массовости в спортивной работе 
на гидротурбинном и комбайновом 
заводах и на ряде других пред
приятий города.

Плохо поставлено физическое 
воспитание учащихся в медицин
ской школе, в техникуме тран
спортного строительства, в ряде 
школ города.

На ряде предприятий, в некото
рых учреждениях и учебных за
ведениях не созданы условия для 
занятий спортом, отсутствуют ма
териальная база и спортинвен
тарь. Такие интереснейшие виды 
спорта, как теннис, крокет, в на
шем городе непростительно забы
ты. Очень плохо обстоит дело с 
водным спортом. Молодежь прояв
ляет живейший интерес к плава
нию, гребле, водному поло, но у 
нас не созданы условия для разви
тия этих видов спорта. Несмотря 
на то, что наш город расположен 
на Волге, трудящиеся не имеют 
ни хорошего пляжа, ни водной 
станции, а единственная малень
кая водная станция общества 
«Спартак» на пруду ГЭС до сих 
пор не открыта.

Мало в городе перворазрядни
ков и совсем нет мастеров спорта.

Все эти недостатки свидетель
ствуют о том, что физкультура и 
спорт в нашем городе еще не 
стали массовыми, что имеющиеся 
возможности для развертывания 
спортивно-массовой работы пол
ностью не используются. Наконец, 
эти недостатки убеждают в том, 
что профсоюзные, комсомольские 
организации, советы доброволь
ных спортивных обществ, комите
ты физкультуры, а также испол
комы Советов депутатов трудя
щихся не уделяют достаточного 
внимания вопросам физического 
воспитания нашей молодежи, ма
ло Заботятся о создании условий 
для развертывания подлинно мас
совой работы коллективов физ
культуры и добровольно-спортив
ных обществ.

Нашей стране нужны люди 
сильные духом и телом, готовые 
к преодолению любых трудностей. 
Только такие люди могут быть 
активными строителями коммуни
стического общества.

Чтобы быть достойным участ
ником этой великой стройки, каж
дый молодой человек должен 
быть сильным, ловким и вынос
ливым, а стать таким он может 
лишь систематически занимаясь 
спортом.

Юноши и девушки! Множьте 
ряды физкультурников! Совер
шенствуйте свое спортивное ма
стерство!

Пресс - конференция советской 
Правительственной делегации в Кремле

О свободном доступе трудящихся 
в Московский Кремль

15 июля в Кремле состоялась пресс-конферен- 
ция советской Правительственной делегации, 
направляющейся в Женеву на Совещание глав 
правительств четырех держав. На пресс-конфе- 
ренции присутствовали многочисленные предста
вители советской и иностранной печати.

Глава советской делегации Н. А. Булганин

сделал представителям печати заявление Прави
тельственной делегации перед отъездом в Женеву.

В пресс-конференции приняли участие II. С. 
Хрущев, В. М. Молото®, Г. К. Жуков, А. А. Гро
мыко.

Ниже приводится текст заявления советской 
Правительственной делегации.

Заявление Правительственной делегации 
Советского Союза представителям 

печати перед отъездом в Женеву

20 июля 1955 года откры
вается свободный доступ трудя
щихся в Московский Кремль.

Исполкому Московского Совета 
депутатов трудящихся, Москов

скому городскому комитету КПСС 
и коменданту Кремля поручено 
обеспечить должную организацию 
посещения трудящимися Москов
ского Кремля.

О СОЗЫ ВЕ 4-й СЕССИИ РАЙСОВЕТА ДЕПУТАТОВ 
ТРУДЯЩ ИХСЯ ОКТЯБРЬСКОГО РАЙОНА (четвертого созыва)

Исполком Октябрьского районного Совета депутатов трудящихся 
извещает депутатов районного Совета о том, что 20 июля состоится 
4-я сессия районного Совета депутатов трудящихся Октябрьского 
района.

Сессия открывается в 12 часов московского времени в библио
теке райкома КПСС.

Советская Правительственная делегация нап
равляется в Женеву для того, чтобы откровенно 
обсудить с другими великими державами важ
нейшие международные вопросы, найти общий 
язык, совместными усилиями добиться ослабле
ния международной напряженности и укрепления 
доверия в отношениях между государствами.

Самое горячее стремление всех народов— стрем
ление к миру. И это понятно. Первая и вторая 
мировые войны принесли человечеству неисчис
лимые жертвы. Ныне политика «холодной вои
ны», раздутые военные бюджеты и гонка воору
жений возлагают на плечи народных масс огром
ные тяготы, порождают тревогу и страх за буду
щее. Люди могут дышать полной грудью только 
тогда, когда они уверены в завтрашнем дне и 
твердо знают, что им и их детям не грозят чудо
вищные бедствия войны, что они могут жить и 
работать спокойно.

На Западе часто говорят об опасности, якобы 
идущей со стороны Советского Союза, Под этим 
предлогом сколачиваются военные блоки, созда
ются военные базы вокруг нашей страны. Мы 
никогда не собирались и не собираемся нападать 
на кого бы то ни было— это противоречит нашим 
принципам, нашей неизменной миролюбивой по
литике. Но, видя военные приготовления других 
государств, мы, естественно', не можем не прини
мать меры для обеспечения безопасности своей 
страны. У нас есть армия, и, на наш взгляд, 
очень хорошая армия, со всей необходимой тех
никой.

Однако мы не хотели и не хотим войны и счи
таем своим священным долгом приложить все 
усилия, чтобы вместо нынешней напряженности в 
международных отношениях утвердилась обста
новка доверия, взаимопонимания и делового сот
рудничества, Это позволило бы государствам те 
огромные средства, которые ныне расходуются 
для вооружения, обратить на благо народов— на 
строительство жилищ, школ, заводов, фабрик, 
электрических станций, развитие науки и куль
туры.

Большой победой дела мира было бы создание 
в Европе системы коллективной безопасности с 
участием и других государств. По нашему глубо
кому убеждению, это реальное дело: народы Евро
пы могут жить в мире и дружбе, не испытывая 
страха друг перед другом.

Иногда приходится слышать, что мирному 
решению спорных вопросов международной жиз
ни мешает различие в общественном и государ
ственном строе тех или иных стран. Но ведь 
общественный и государственный строй— эта 
внутреннее дело народа каждой страны. Некото
рым зарубежным деятелям многое может не нра
виться в наших порядках, точно так же, как нам 
может многое не нравиться у них. Но почему 
различие в общественном и государственном строе 
должно мешать народам жить в мире, относиться 
друг к другу с уважением, развивать к взаим
ной выгоде торговлю и культурные связи?

Иные считают, что капитализм лучше, чем 
социализм. Мы уверены в обратном. Этот спор 
нельзя решить силой, при помощи войны. Пусть 
каждый доказывает свою правоту в мирном эко
номическом соревновании.

В мире есть много нерешенных, спорных 
вопросов. Они будут и впредь. Такова жизнь. Но 
эти вопросы мы можем и должны терпеливо и 
лойяльно обсуждать за круглым столом, находить 
для них мирное решение. Говорят, что даже худой 
мир лучше доброй ссоры. А если мы приложим 
все усилия и добьемся не худого, а хорошего, на
стоящего мира, то миллионы людей во всех стра
нах вздохнут с облегчением. Они будут избавлены 
от страха перед угрозой новой войны, смогут 
спокойно и уверенно жить и трудиться, и эти 
спокойствие и уверенность станут прочным уде
лом не только нашего, но и грядущих поколений.

Вот для этого-то мы и едем в Женеву.

Было бы наивно думать, что на этом совеща
нии мы сможем решить все сложные междуна
родные проблемы. Но, если все участники сове
щания проявят добрую волю, будут искренне 
стремиться прийти к соглашению, мы безусловно 
сможем найти общий язык, наметить реальные 
пути для действенного решения важнейших воп
росов, от которых зависят мир и благополучие 
народов.

Несомненно, что достижение благородных це
лей, поставленных перед совещанием, потребует 
больших усилий. Советская делегация заявляет, 
что она со своей стороны приложит такие уси
лия. Надеемся, что это будет сделано и другими 
участниками совещания.

В ПОЛЬСКОЙ НАРОДНОЙ РЕСПУБЛИКЕ

Земледельческие производст
венные кооперативы и госсельхо- 
зы Польской Народной Республи
ки расширяют посевы кукурузы. 
В этом году они посеяли почти в 
три раза больше кукурузы, чем в 
минувшем году. В республике 
создан ряд научных учреждений, 
работающих над выведением но
вых сортов кукурузы.

НА СНИМКЕ: в лаборатории 

Института выведения и акклима
тизации растений в Гродковицах 

Краковского воеводства.

Фото Польского Центрального 

фотоагентства.
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ТРУДЯЩИЕСЯ СЫЗРАНИ ГОРЯЧО ОДОБРЯЮТ 
РЕШЕНИЯ ИЮЛЬСКОГО ПЛЕНУМА ЦК КПСС

Изучают постановления 
июльского Пленума ЦК КПСС

В цехах комбайнового завода в 
обеденные перерывы проводятся 
беседы и читки газет с материа
лами июльского Пленума ЦК 
КПСС.

В цехе № 15 с беседами вы
ступают агитаторы тт. Лежанкин, 
Шумов, Улитин и другие. Они 
разъясняют рабочим постановле
ние Пленума о задачах по даль
нейшему подъему промышленно
сти, техническому прогрессу и 
улучшению организации произ
водства.

В кузнечном цехе, на беседе, 
которую проводил руководитель 
лекторской группы горкома КПСС 
тов. Буслов, кузнецы высказали 
немало ценных предложений, 
направленных на улучшение ис
пользования кузнечного оборудо
вания, на повышение производи
тельности труда. Рабочие цеха 
заявили, что план третьего квар
тала по поковкам для силосоубо
рочных комбайнов и запасных ча
стей к сельскохозяйственным ма
шинам они выполнят к 26 сен
тября; за счет повышения про
изводительности труда, эффектив
ного использования оборудования, 
производственных площадей тру
доемкость поковок для комбайна 
в третьем квартале снизить до

37,6 нормо-часа, установить и ос
воить рубочный пятисоттонный 
пресс, повысить качество загото
вок.

Коллектив цеха встал на тру
довую вахту в честь XX съезда 
Коммунистической партии Совет
ского Союза и обещался работать 
с удвоенной энергией.

Редколлегия выпускает номер 
стенной газеты, в которой отра
жается трудовая активность ра
бочих, вызванная решениями 
июльского Пленума ЦК КПСС.

Беседы и коллективные читки 
материалов июльского Пленума 
проводятся также в штамповочном 
и сборочном цехах. На них рабо
чие высказывают единодушно« 
одобрение постановлений, приня
тых на Пленуме, вскрывают ре
зервы ускорения сборки машин, 
заявляют о своем желании рабо
тать еще лучше, производитель
нее. Фрезеровщик тов. Евсеев, 
слесарь тов. Просвирин, старший 
мастер тов. Кошелев призвали 
коллектив цеха трудиться еще 
лучше, досрочно выполнить план 
по выпуску комбайнов.

М. Демина,
заведующая библиотекой 

парткома завода.

Руководство к действию
Постановление Пленума ЦК 

КПСС о задачах по дальнейшему 
подъему промышленности, техни
ческому прогрессу и улучшению 
организации производства для 
нас, низовых командиров произ
водства, является боевым руковод
ством к действию.

Ознакомившись с решениями 
Пленума ЦК КПСС, я, как руково
дитель цеха, ставлю перед собою 
задачу —  всемерно улучшать ор
ганизацию производства.

Наш цех с полугодовой про
граммой справился неплохо, вы
полнив ее в товаре на 105 про
центов. Задание июня мы превы
сили более чем в полтора раза. 
За шесть месяцев производитель
ность труда каждого рабочего в 
среднем поднялась выше плано
вой на 40 процентов.

Но в свете задач, выдвинутых 
решениями Пленума ЦК партии, 
своих достижений мы ни в коей 
мере не можем переоценивать.

Дальнейшему повышению произ
водительности труда мы будем 
способствовать еще большей акти
визацией рационализаторской 
мысли.

Улучшения качества наших из
делий мы добьемся широким 
внедрением производственной 
культуры на рабочих местах.

Но главным рычагом наших 
достижений было и остается со
циалистическое соревнование. 
Вдохновлять его участников и 
направлять их усилия на дости
жение новых успехов— дело не 
только общественных организ<£- 
ций, а и технического, хозяйст
венного руководства цехов и пред
приятия.

Таковы первые выводы, кото
рые я сделал для себя из поста
новления Пленума ЦК КПСС.

И. Харитонов,
начальник механического цеха 

ремонтно-механиче ског о завода 
о б ъединени я «Куй бы ш евн ефть».

За новыз успехи в труде
Ознакомившись с постановле

нием Пленума ЦК КПСС о зада
чах дальнейшего подъема про
мышленности, я горячо одобряю 
мероприятия, намеченные парти
ей, ибо они отвечают кровным 
интересам советского народа. По
стоянная забота партии о трудя
щихся видна и на примере на
шей шахты. Механизмы, которы
ми снабжают нас предприятия тя
желого машиностроения, облегча
ют труд шахтера, поднимают до
бычу топлива, а вместе с тем и 
заработок каждого из нас.

В мае норма выработки мною

была выполнена на 127 проц.
В ответ на постановление Пле

нума ЦК КПСС я поставил перед 
собой задачу— задание июля пере
выполнить не менее чем в ,пол
тора раза.

Можно быть уверенным, что и 
другие наши шахтеры ответят на 
заботу партии о советских лю
дях увеличением добычи топлива 
для промышленности и встретят 
День шахтера новыми успехами 
в труде.

Н. Павлов, ,
навалоотбойщик шахты № 1 

Кашпирского рудоуправления.

Уборка урожая в Сызранском 
( ельском) районе

В Сызранском (сельском) райо
не началась уборка урожая.

12 июля комбайнер Кашпир- 
ской МТС В. Д. Козырев на пере
оборудованном комбайне «Стали
нец-6» начал раздельную уборку 
ржи в образцовском колхозе 
«Победа Октября». Им были ско
шены первые двадцать гектаров

ржи, достигшей восковой спе
лости.

Началась раздельная уборка 
поспевающей ржи и в заборов- 
ском колхозе имени Кагановича.

Начата косовица ржи в ново- 
рачейских колхозах имени Лени
на, имени 17 партсьезда и дру
гих.

Задание пятилетки выполнено
Коллектив Кашпирского сланцеперерабатываю

щего завода 29 июня, на полгода раньше срока, 
выполнил задание пятой пятилетки. Это—резуль
тат слаженной работы всего коллектива предприя
тия.

Ознакомившись с решениями июльского Пле
нума ЦК КПСС о задачах по дальнейшему подъе
му промышленности, техническому прогрессу и

улучшению организации производства, сланцепе- 
реработчики с новой силой развернули широкую 
борьбу за совершенствование производства, за 
выдачу сверхплановой продукции.

Ниже помещаем письма рабочих завода, в 
которых рассказывается о том, как они боро
лись за повышение лроизводительности труда и 
увеличение выпуска продукции.

Выпуск продукции 
удвоен

Продукция сланцеперерабаты
вающего завода имеет большое на
роднохозяйственное значение. Это 
хорошо сознает каждый, кто тру
дится на даннщ предприятии, и 
поэтому принимает все меры к 
тому, чтобы повысить свою ква
лификацию и за счет этого увели
чить выработку.

Лично я тружусь на заводе 
около двадцати лет и за это вре
мя хорошо освоил аппаратуру, на 
которой мне приходится работать. 
Также росли на производстве, 
повышали свои знания и совер
шенствовали опыт и мои товари
щи по работе. Вместе с этим рос 
ли и производственные возможно
сти завода. Если в прошлые годы 
мы выпускали только один вид 
продукции —  медицинский их
тиол, то сейчас вырабатываем 
также лечебные соли для живот
ных и ядохимикаты для борьбы с 
сельскохозяйственными вредите
лями и малярийным комаром.

Расширение номенклатуры 
продукции потребовало, чтобы 
аппаратчики углубляли свои зна
ния, совмещали профессии и со
вершенствовали технологический 
процесс. Это позволило нам до
биться того, что с меньшим чис
лом рабочих мы стали давать 
продукции вдвое больше, чем в 
прошлую пятилетку.

На достигнутом коллектив за
вода не остановится. Мы прило
жим все усилия к тому, чтобы 
внести свой достойный вклад в 
осуществление тех мероприятий, 
которые намечены решениями 
июльского Пленума ЦК КПСС.

Т. Гуляков,
старший аппаратчик 

су л ьф и р овоч ного от дел е ни я.

РАБОЧАЯ СМЕКАЛКА
На нашем заводе каждый рабо

чий старается добиться таких 
усовершенствований, которые 
способствовали бы повышению 
производительности труда, увели
чению "выпуска продукции.

Оказывается даже и в таком 
простом деле, как наливка гото
вой продукции в тару, можно до
биться усовершенствования. 
Раньше заполненные железные 
бочки мы просто скатывали с 
весов на пол, отчего асфальтовое 
покрытие крошилось, образовыва
лись выбоины, и мното средств 
тратилось на его ремонт.

Рабочий тов. Малеткин предло
жил бочки скатывать с весов не 
на пол, а на рядом положенный 
автомобильный баллон. В резуль
тате этого мероприятия завод 
сберегает немало государственных 
средств, которые прежде расходо
вались на ремонт пола, не говоря

уже об ускорении взвешивания 
продукции, что увеличивает про
изводительность труда разливщи
ков почти вдвое.

До сих пор при закладке техни
ческого мыла в аппаратуру разби
вали бочку, в которой оно прибы
вало на завод. Четыре человека 
переносили к котлу эту глыбу 
мыла/ а затем лопатами выклады
вали его в смеситель...

Сейчас по предложению тов. 
Малеткина изготовлен специ
альный зажим, охватывающий 
бочку. Подцепив зажим лебедкой, 
один человек поднимает тару вме
сте с мылом над аппаратом, куда 
и вытряхивается содержимое боч
ки.

Так, совершенствуя каждую 
производственную операцию, мы 
сберегаем немалые средства.

М. Дубинин,
разливщик.

Увеличиваем отбор масел и смол
Почти четверть века прошло с 

тех пор1, как был заложен фунда
мент нашего завода. Тогда я рабо
тал здесь землекопом и каменщи
ком.

Освоив производственные на - 
выки, я постепенно расширял 
свои знания и теперь работаю 
старшим аппаратчиком химиче
ского цеха.

Несмотря на мои годы (мне 67 
лет), все же не хочу отставать от 
своих молодых товарищей в их 
борьбе за дальнейшее улучшение 
производства, за увеличение вы
пуска продукции.

Мы задались целью добиться 
увеличения отбора масел из сырья 
за счет более целесообразного ис
пользования аппаратуры. Пере

ключением работы двух кубов на 
одну колонну нам удалось поднять 
температуру колонны до 200 гра
дусов— на пятьдесят градусов 
выше чем было. Это позволило 
нам получать гораздо больше 
светлых продуктов для выработ
ки ядохимикатов против вреди
телей сельскохозяйственных куль
тур. В частности в июне отбор 
масел увеличился от 30 до 36 
процентов.

Мы поставили своей задачей, 
в июле достигнуть еще большего 
отбора масел, из. которых на на
шем заводе будет вырабатывать
ся дополнительная продукция.

П. Плешаков,
старший аппаратчик 

смолоразгонного отделения.

ВКЛАД ВСПОМОГАТЕЛЬНЫХ ЦЕХОВ

В достижении успеха пред
приятия немалая роль принадле
жит подсобным цехам, в частно
сти, механической группе.

Когда в июне нашему заводу 
было предложено резко уве^чить 
выпуск, продукции, необходимой 
для сельского хозяйства, мы, ме
ханики, подумали, что выполне
ние этого государственного зада.- 
ния зависит, прежде веет, от 
безотказной работы машин и ап
паратуры.

Обсуждению вопроса о лучшем 
обслуживании химического цеха, 
как основного производственного 
цеха, было посвящено специаль
ное собрание бригады слесарей. 
Мы составили календарный

график производства слесарных 
работ, включив в первоочеред
ные те, от которых зависит про
изводственная программа теку
щего месяца. Эти работы были 
завершены в срок и высококаче
ственно.

В результате безотказной 
работы механизмов, рабочие це
ха, а вместе с ним и всего завода, 
с честью справились с июньским 
заданием, выполнив его на 108,7 
процента.

Следует отметить, что бригада 
слесарей, состоящая из девяти 
человек, в основном укомплекто
вана из специалистов, которые 
пришли на завод еще юношами. 
Здесь, на предприятии, они стали 
квалифицированными слесарями.

Заинтересованные в наилучщем 
обслуживании производства с 
наименьшими затратами, наши 
слесари овладевают и другими 
родственными профессиями. Так, 
коммунист тов. Дубинин —  не 
только слесарь, но и электросвар
щик и свинцепаялыцик, комсомо
лец тов. Сазонов владеет двумя 
профессиями.

Неослабное наблюдение за ис
правностью механизмов и свое
временный их ремонт обеспечат 
успешную работу цехов и в даль
нейшем. В этом мы видим свой 
вклад в общую борьбу коллектива 
за увеличение выпуска продук
ции.

М. Гуляков,
механик химического цеха.

В ЧЕСТЬ ДНЯ ЖЕЛЕЗНОДОРОЖНИКА

Дополнительно перевезено 170 тысяч тонн грузов
Коллектив паровозного депо 

ст. Сызрань 1-я настойчиво бо
рется за выполнение повышенного 
социалистического обязательства, 
принятого в честь Всесоюзного 
дня железнодорожника. Паровоз
ники в содружестве с диспетчер
ской и другими службами успеш
но выполнили задание июня. 
Среднесуточный пробег парово
зов перевыполнен на 6 км., сэко
номлено 225 тонн топлива, про
ведено 703 поезда без дополни
тельного набора воды в пути сле
дования и 599 тяжеловесных по
ездов, которыми дополнительно 
перевезено свыше 170 тысяч 
тонн различных грузов.

Первенство в соревновании за
няла колонна паровозов машини- 
ста-инструктора тов. Столярова, 
перевыполнившая техническую 
скорость паровоза на один кило- 
метрочас, среднесуточный пробег 
на 5 км., и сэкономившая 22 тон
ны топлива. Бригадами колонны 
проведено 27 поездов без дополни
тельного набора воды и 40 тяже
ловесных составов, в которых до
полнительно перевезено около 12 
тысяч тонн груза. Лучших ре
зультатов в соревновании среди 
бригад паровозов добился коллек
тив паровоза старшего машиниста 
тов. Лекарева.

За первую декаду июля паро

возники депо провели 210 поез
дов без дополнительного набора 
воды и 227 тяжеловесных, в ко
торых дополнительно перевезено 
76 тысяч тонн груза,

С большим подъемом трудятся 
в эти дни и коллективы ремонт
ных цехов. В июне они добились 
снижения простоя паровозов на 
промывочном ремонте против нор
мы на 0,4 часа. Первенство в со
ревновании здесь занимает комп
лексная бригада тов. Тургенева, 
выполнившая задание на 115,6 
процента, снизившая при этом 
простои паровозов на ремонте на 
2,5 часа против заданной нормы.

Е. Гусев.
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Будем сильными, смелыми, ловкими
Только упорная тренировка 

приносит победу

Ю. Дорофеев.

Я сильно увлекся тяжелой ат
летикой и начал систематически 
заниматься штангой. Обладая хо
рошим здоровьем и силой, я все- 
же вначале не мог добиться хоро
ших результатов. Лишь благодаря 
систематическим тренировкам ос
воил сложную технику троеборья 
по поднятию штанги, и резуль
таты мои стали постепенно улуч
шаться.

Чувствуя себя уже хорошо под
готовленным, я в 1951 году при
нял участие в соревнованиях на 
первенство и занял первое место 
с результатом в сумме троеборья 
260 килограммов.

Весной 1952 года принимал 
участие в соревнованиях тяжело
атлетов и занял также первое ме
сто. Но достигнутые результаты 
не удовлетворяли меня. Помимо 
основной тренировки со штангой

я занимался еще лыжным спор
том, футболом. Это помогло мне 
улучшить результаты. Осенью 
1952 года, выступая на всесоюз
ных соревнованиях, я уже пока
зал результат 275 килограммов.

В 1953 году, участвуя в пер
венстве области, установил новый 
областной рекорд— 277,5 кило
грамма.

Систематически работая над 
собой, я не останавливался на 
достигнутом, а продолжал совер
шенствовать каждое движение, и 
в соревнованиях на первенство 
области в 1954 году довел свой 
результат до 292,5 кг, а затем до
бился в сумме трех движений 310 
килограммов.

Только после этого поставил 
перед собой задачу —  добиться 
первого разряда. Задача оказа
лась нелегкой. Меня ожидали 
большие трудности, и все-таш 
кропотливая работа привела к 
победе.

На соревнованиях на первенст
во Центрального Совета добро
вольного спортивного общества 
«Нефтяник» в 1955 году я уло
жился в норму первого разряда и 
завоевал звание чемпиона Цент
рального Совета общества «Неф
тяник» с результатом 317 кило
граммов.

Сейчас я готовлюсь к всесо
юзным соревнованиям, которые 
состоятся в Москве в августе. Ду
маю, что к ним приду хороши 
подготовленным и покажу хоро
шие результаты.

НЗ. Дорофеев,
чемпион Центрального Совета 

добровольного спортивного 
общества «Нефтяник» 

по штанге.

Мой
Еще в юности меня привлека

ли сила и мужество боксеров. 
Мечтой моей стало —- овладеть 
этим видом спорта.

Такая возможность появилась 
у меня, когда я поступил на ком
байновый завод, где была органи
зована секция бокса.

Все, что казалось со стороны 
простым, на деле оказалось очень 
сложным. Для того, чтобы овла
деть техникой и тактикой бокса, 
мне приходилось много работать 

^  над собой. Чтобы перейти к ответ
ственным боям на ринге, нехва- 
тало силы и ловкости. Тогда, кро
ме бокса, я начал заниматься 
гимнастикой, штангой, легкой 
атлетикой, одновременно совер
шенствовал технику и приемы 

^  борьбы.
Скоро я почувствовал себя 

подготовленным к большому рин
гу. Впервые принял участие в 
соревнованиях по боксу, нахо
дясь в армии, и занял второе 
место. Продолжая совершенство
вать технику и тактику, упорно 
тренируясь, я вскоре занял пер
вое место и стал чемпионом Со
ветской Армии. После демобилиза
ции из армии я продолжал рабо
тать над собой, повышая свое 
мастерство и передавая опыт мо
лодым боксерам.

В 1953 году в соревнованиях 
на первенство области завоевал 
первое место и звание чемпиона 
Куйбышевской области. Это зва-

И. Солдатов.

ние я сохранил за собой в 1954 
и 1955 годах.

Особенно напряженно я трени
ровался перед зональными сорев
нованиями на первенство РСФСР. 
Мой труд не пропал даром. В мае 
этого года я стал чемпионом зо
нальных соревнований и сейчас 
готовлюсь к соревнованиям на 
первенство РСФСР.

Накануне Всесоюзного Дня 
физкультурника мне присвоен 
первый спортивный разряд.

На достигнутом я не останов
люсь. В любом виде спорта, тем 
более в боксерском, требуется по
стоянная и квалифицированная 
тренировка. Я и впредь буду со
вершенствовать свое мастерство и 
передавать свой опыт боевым мо
лодым боксерам.

И. Солдатов,
чемпион области по боксу.

В прошлом году в городе было 
проведено 36 массовых соревно
ваний по различным видам спор
та. В нынешнем году только за

Массовые соревнования

полгода проведено 30 соревнова

ний, в которых участвовало бо

лее 4 тысяч физкультурников.

Любовно воспитывать 
молодежь

Легкая атлетика —  увлека
тельный вид спорта, Из года в 
год к занятиям легкой атлетикой 
приобщается все больше и боль
ше молодежи. В коллективах 
физкультуры и спортивных сек
циях легкой атлетикой занима- 
ются^ тысячи спортсменов.

На областной спартакиаде 
школьников участники сборной 
команды школьников нашего го
рода добились замечательных ре
зультатов, установив четыре об
ластных рекорда и заняв восемь 
первых мест.

В числе рекордсменов и чемпи
онов области ученик средней 
школы № 6 Красов Г., пробежав
ший 100 метров за 11,5 сек. 
и установивший новый рекорд. 
Это —  результат второго спор
тивного разряда.

Глинченко Л. —  ученица щко- 
лы №  1 —  установила два рекор
да: по прыжкам в длину (4 мет
ра 64 см.) и в беге на 100 мет
ров (13,2 сек). Ее результаты 
лучше нормы третьего разряда.

Команда девочек старшей груп
пы в эстафетном беге 4x100 уста
новила областной рекорд, проне
ся эстафетную палочку за 58,2 
секунды.

В числе участников, занявших 
первые места: Туляков В. —  
школа №  1, Колесникова 0. —  
школа №  29, Храмова Р. —  шко
ла №  8, Мартынова Л. и Михай
лова Р. —  школа № 1, Лошки- 
на В. —  школа №  3 и другие. 
Все они были включены в сбор
ную команду области для участия 
в зональных соревнованиях в 
г. Свердловске. Результаты, пока
занные ими в этих соревновани
ях, также положительные.

Нашим ведущим спортсменам 
"следует пожелать, чтобы они зна
чительно лучше, чем это делают 
сейчас, передавали свой опыт мо
лодежи, заботливо и настойчиво 
растили новое пополнение силь
нейших легкоатлетов.

Н. Свинцов,
тренер детской спортшколы, 

чемпион Куйбышевской области 
по легкой атлетике.

Достойная смена

У шахматистов
Сызранские шахматисты за 

истекший год добились неплохих 
успехов. По сравнению с прош
лым годом число шахматных кол
лективов удвоилось, также вдвое 
выросло количество их членов. 
Только в этом году подготовлено 
362 разрядника по этому виду 
спорта.

В июне этого года юноше
ская сборная команда футбо
листов Сызрани была удостоена 
большой чести: ее включили в 
состав команд, разыгрывавших 
первенство Нижне-Волжской зо
ны. Победителю предоставля
лось право участвовать в играх 
на первенство Российской Феде
рации по футболу среди юно
шей.

Первую встречу сызранцы 
провели у себя на поле и одер
жали победу над ульяновцами. 
Дальше им предстояло высту
пать в городе Ульяновске, где 
они сумели добиться убеди
тельной победы, но на этот раз 
над футболистами Пензы. Одна 
команда не явилась на игру и 
сызранцы получили право за
щищать спортивную честь 
Куйбышевской области в со
ревнованиях на первенство 
РСФСР по футболу в городе 
Тушино, Московской области.

Здесь им пришлось померять- 
ся силами с лучшими юноше
скими командами Ленинград
ской и Кемеровской областей, 
города Комсомольска-на-Амуре, 
Чувашской АССР. Встречи с 
футболистами Ленинграда и 
Чувашской АССР были на ред
кость напряженными и закон
чились ничейным результатом. 
Зато у команды Комсомольска- 
на-Амуре сызранцы выиграли с 
крупным счетом— 4:0. Одержа
ли верх и над кемеровцами.

Таким образом сызранцы за
няли первое место в подгруппе 
и шестого июля встретились с 
победительницей второй под
группы— командой Свердлов
ской области. В первой полови
не штры чаша весов склоня
лась в пользу сызранцев. Одна
ко после перерыва они пропу
стили в свои ворота два мяча, 
решивших исход встречи.

В итоге юношеская сборная 
команда нашего города заняла 
второе место в финальных 
Всероссийских юношеских со
ревнованиях по футболу 1955 
года. Ей вручен вымпел и 
диплом второй степени Комите
та по физкультуре и спорту 
при Совете Министров РСФСР. 
Каждый футболист награжден 
свидетельством и ценным по
дарком.

Большая, заслуженная побе
да юношей! Она в равной сте
пени заслужена термистом ком
байнового завода Анатолием 
Кошелевым и учащимся техни
ческого училища Борисом Трое
куровым, фрезеровщиком ком
байнового завода Александром 
Зудовым и учащимися нефтяно
го техникума Юрием Букиным, 
Владимиром Кудиновым, Влади
миром Моруновым, учащимися 
средних школ города Анатолием 
Гнусенковым, Виктором Бузы- 
ниным, Геннадием Юрчиком, 
Владимиром Макаровым, Вале^ 
рием Ленау и другими. Двое из 
них— Юрий Боткин и Влади
мир Макаров сейчас трени
руются в сборной юношеской 
команде РСФСР.

Тренер команды А. В. Кады- 
шев, руководитель и тренер
А. Д. Поляков могут, как и все 
сызранцы, гордиться своими 
питомцами, достойно защи
щающими спортивную честь на 
футбольных полях.

Достойная смена растет вете
ранам футбола.

НА СНИМКЕ (слева напра
во): молодые футболисты: Ле
нау, Зудов, Бузынин, Юрчик, 
Лобанов, Троекуров, Алашеев, 
Девятов, Владимиров, тренеры 
Кадышев и Поляков.
Текст и фото В. Владимирова.

От Сызрани до Ульяновска
30 июня группа учащихся пи

онерского отделения школьного 
педагогического училища в коли
честве 17 человек отправилась в 
туристский поход до Ульяновска.

Поход был организован с 
целью привития его участникам 
навыков в проведении походов 
по родному краю, воспитания вы
носливости и смекалки: опре
деление места по азимуту, ходь
ба по болотам, умение найти брод 
через речку, разведение костра 
одной ? спичкой, приготовление 
обеда и т. д. ^

В походе участвовали в основ
ном девушки. Все они во время 
похода показали себя смелыми и 
находчивыми.

Участники похода были разби
ты на звенья (географов, биоло
гов, фотографов). Каждое звено 
выполняло определенную зада

чу. На протяжении всего похо
да они теоретические знания при
меняли на практике. Все звенья 
со своими заданиями справились 
отлично. Кроме того, каждый уча
стник вел свой дневник, куда за
писывал свои впечатления, а 
главный дежурный похода вел 
дневник всего отряда.

Вот что записала, например, в 
дневнике главная дежурная Бо
гатенкова при подходе к Ульянов
ску— родине В. И. Ленина: «Вда
ли сквозь утреннюю дымку по
казался город, в котором родился, 
рос и учился наш великий вождь 
В. И. Ленин. Нас всех охватило 
радостное волнение от мысли, что 
скоро увидим Дом-музей Владими
ра Ильича своими глазами. Все 
сразу приободрились, легче стал 
шаг...».

Мы побывали в Доме-музее
В. И. Ленина и прослушали вни
мательно рассказ экскурсовода.

Учащаяся тов. Ильина записа
ла в своем дневнике: «Только 
здесь, в музее Ленина, я поняла 
по-настоящему, какое огромное 
влияние на развитие ребенка 
оказывает семья». Затем участни
ки музея побывали в библиоте
ке имени В. И. Ленина, в истори
ческом и краеведческом музеях.

Поход очень обогатил его уча
стников, расширил их знания, а
также оказал большое влияние, на 
их организм: в походе девушки 
закалились, стали более вынос
ливыми.

Ю. Дементьев,
преподаватель физкультуры* 

школьного педучилища, 
руководитель похода-
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Демократическая Республика Вьетнам. Хон Гай. Пристань близ 
угольных копей.

Фото Чан Чи-шеня (агентство Синьхуа).

СОВЕЩАНИЕ МИНИСТРОВ ИНОСТРАННЫХ ДЕЛ США, 
АНГЛИИ И ФРАНЦИИ В ПАРИЖЕ

ПАРИЖ, 15 июля. (ТАСС). Се
годня утром во французском ми
нистерстве иностранных дел нача
лись переговоры между Даллесом, 
Макмилланом и Пинэ с целью 
выработки «общей позиции .Запа
да» на предстоящем Женевском 
совещании. Этим переговорам, как 
известно, предшествовали три до
вольно продолжительных совеща
ния экспертов США, Англии, 
Франции и Германской Федераль
ной Республики. Одно из них было 
созвано в Вашингтоне для рас
смотрения общих вопросов безо
пасности, второе — в Бонне для 
изучения германской проблемы и, 
наконец, третье—в Париже, где 
суммировались выводы двух пер
вых совещаний экспертов.

Как сообщалось в печати, па

рижское совещание экспертов, в 

котором приняли участие также 

западногерманские представите

ли, было занято подготовкой «об

щего доклада» для трех министров

иностранных дел и определением 
позиции Запада в отношении «воз
можных предложений СССР».

Совещание Даллеса, Макмилла
на и Пинэ посвящено рассмотре
нию этого доклада. Из коммента
риев печати видно', что между 
тремя западными державами 
имеются разногласия по ряду важ
нейших международных проблем и 
поэтому главной целью сегодняш
них переговоров является достиже
ние соглашения об «общих дей
ствиях» западных держ'ав в Же
неве.

Сегодня вечером откроется сес

сия совета западноевропейского 

союза, состоящего из семи стран. 

Хотя официально на повестке дня 

сессии стоит вопрос о подготовке 

референдума в Сааре, парижская 

печать связывает его созыв с пред

стоящим Совещанием глав пра

вительств четырех держав в Ж е

неве.

ПЕРЕГОВОРЫ  ПРЕДСТАВИТЕЛЕЙ ТРЕХ ЗАПАДНЫХ 

ДЕРЖ АВ В ПАРИЖ Е

ПАРИЖ , 15 июля. (ТАСС). Как 
явствует из сообщения печати и 
агентства Франс Пресс, на совеща
нии Даллеса, Макмиллана и Пинэ, 
состоявшемся сегодня во француз
ском министерстве иностранных 
дел, был рассмотрен доклад 
экспертов США, Англии и Фран
ции о политике трех держав на 
Женевском совещании. Министры 
сделали свои замечания по докла
ду. Как сообщает агентство Франс 
Пресс, министры выработали «об

щую западную политику для Ж е

невского совещания в той мере, в 

какой они могут говорить от име

ни глав правительства». По оконча

нии заседания министр иностран
ных дел Антуан Пинэ заявил 
журналистам, что самый факт со
зыва Женевского совещания яв
ляется уже «огромным успехом» и 
«не может быть, чтобы из него ни
чего не вышло».

Пинэ выразил уверенность в 
успехе Женевского совещания зая
вив: «Надо питать уверенность, 
несмотря ни на какие трудности, 
в противном случае не добьешься 
никаких результатов». Он сказал 
далее, что, «когда говорят о безо
пасности и разоружении, нельзя 
не соглашаться с необходимостью 
разрешить прежде всего герман
скую проблему».

ЗАЯВЛЕНИЕ МАКМИЛЛАНА
ЛОНДОН, 15 июля. (ТАСС). По 

сообщению агентства Рейтер, вче
ра английский министр иностран
ных дел Макмиллан вылетел на 
самолете из Лондона в Париж на 
совещание, которое будет пред
шествовать переговорам между 
главами правительств четырех дер
жав в Женеве.

Перед отъездом Макмиллан за
явил, что он начинает первый 
этап «плодотворного, как мы все 
надеемся, путешествия».

«Естественно, что нам прихо

дится браться за эту задачу, во

оружившись осторожностью, с од

ной стороны, и доброй надеждой, с

другой стороны, — добавил он.
Все знают значение подобных 

совещаний, но я считаю, что нам, 
пожалуй, следует понимать, что 
это совещание не имеет целью 
обеспечить и не может обеспечить 
в несколько дней решение этих 
важных проблем*.

Оно задумано как начало новой 
фазы дипломатии, нового ряда пе
реговоров, с помощью которых мы 
сможем обеспечить одно за другим 
решения, которых мы добиваемся».

ПАРИЖ, 15 июля. (ТАСС). Вче

ра вечером в Париж прибыл ми

нистр иностранных дел Англии 

Макмиллан.

ПРАЗДНОВАНИЕ ВО Ф РА Н Ц И И  ДНЯ ВЗЯТИЯ БАСТИЛИИ

В связи с национальным празд
ником — Днем взятия Бастилии—
14 июля в Париже состоялся 
военный парад. На параде присут
ствовали президент Республики 
Рене Коти, председатель Совета 
министров Эдгар Фор, члены пра
вительства, депутаты парламента, 
члены дипломатического корпуса.

Военные парады состоялись так
же в Марселе, Лионе и во многих 
других городах Франции.

В связи с тем, что правительст
во запретило1 традиционное шест
вие трудящихся Парижа от пло
щади Бастилии до площади Н а
ции, в различных районах столицы, 
а также в ряде пригородов Пари
жа и некоторых городах Франции 
состоялись митинги и собрания 
трудящихся, которые прошли под 
знаком борьбы за мир и за успех 
совещания в Женеве.

(ТАСС).

ДОКЛАД НЕРУ НА ЗАСЕДАНИИ 
ИНДИЙСКОГО ПРАВИТЕЛЬСТВА

ДЕЛИ, 15 июля. (ТАСС). Вчера
состоялось заседание индийского 
правительства, на котором премь
ер-министр Неру сделал сообще
ние о своей поездке в Советский 
Союз и другие страны Европы.

По сообщению газеты «Хинду
стан тайме», Неру высказал мне
ние о том, что советские руководи
тели движимы искренним стремле
нием к миру и желают, чтобы со
вещание глав правительств четы
рех держав в Женеве было успеш
ным. Он подчеркнул, что Совет
ский Союз желает мира не пото
му, что чувствует какую-то сла
бость в области промышленности и 
сельского хозяйства.

По свидетельству газеты «Таймс 
оф индиа», Неру разъяснил зна
чение его совместных заявлений с 
маршалом. Булганиным и другими 
премьер-министрами. Он истолко
вывает эти заявления как проявле
ния желания мира, наблюдаемые 
сейчас во всем мире. Неру отметил, 
что он не имел достаточно време
ни для детального ознакомления 
с советской экономической струк
турой, но на него произвели впе
чатления достижения Советского 
Союза в области экономики.

Газета «Хиндустан стандард» 
сообщает, что ранее Неру сделал 
доклад на заседании националь
ной плановой комиссии, председа
телем которой он является. Он от
метил, в частности, огромное 
строительство в Советском Союзе 
и большое внимание, уделяемое в 
Советском Союзе выполнению пла
на текущего года в рамках пяти
летнего плана.

НАКАНУНЕ Ж ЕНЕВСКОГО 
СОВЕЩ АНИЯ

Митинги в Англии

ЛОНДОН. Широкие круги ан
глийской общественности прояв
ляют огромный интерес к пред
стоящему совещанию глав прави
тельств' четырех держав в Женеве 
и настаивают на том, чтобы ан
глийская делегация заняла на со
вещании такую позицию, которая 
способствовала бы его успешной 
работе.

На митинге сторонников мира в 
Рединге (Беркшир) была едино
душно принята резолюция, призы
вающая премьер-министра Идена 
«добиваться заключения соглаше
ний относительно объединения 
Германии, европейской безопасно
сти, всеобщего разоружения, а 
также по вопросу о Формозе (Тай
ване.— Ред.), которые были бы 
приемлемы для всех государствен
ных деятелей».

Отделения профсоюзов горня
ков, машиностроителей, электри
ков, котельщиков и маляров в ря
де городов Шотландии приняли 
адресованные премьер-министру 
Идену резолюции, в которых со
держится призыв добиваться успе
ха Женевского совещания.

Члены комитета защиты мира в 
городе Л идо собирают подписи 
под петицией, призывающей пре
мьер-министра добиваться запре
щения оружия массового уничто
жения и восстановления прав Ки
тайской Народной Республики в 
ООН. (ТАСС).

НАВОДНЕНИЕ В ИНДИИ
Как передает корреспондент 

Рейтер из города Патна (Индия), 
в результате разлива реки Коси 
(северная часть штата Бихар), за
топлено около 300 деревень. Кроме 
того, 250 деревень в районе города 
Дарбханга затоплены водами рек 
Кампа и Балан. От наводнения 
пострадали сотни тысяч людей в 
районах Дарбханга и Сахарса.

Поднимается уровень воды и в 
других реках северной части Би
хара. ' (ТАСС).

ЗАСУХА В ЯПОНИИ

По сообщениям из Токио, в 
центральной части Японии свиреп
ствует сильная засуха, какой не 
наблюдалось за 50 лет.

В Токио закрыты школы и ма
газины из-за недостатка воды. Вла
сти заявили, что если в ближай
шие дни не выпадут дожди, в 
Токио будет введено строгое нор
мирование воды. (ТАСС).

Хранить деньги в сберегательной кассе 
удобно и выгодно

Сберегательные кассы имеют 
большое значение для народного 
хозяйства страны. Они принима
ют свободные средства от населе
ния для финансирования хозяй
ственного и культурного строи
тельства, помогают трудящимся 
правильно организовать личный 
бюджет, надежно и удобно хра
нить свои сбережения.

На основе подъема всего народ
ного хозяйства растет материаль
ное благосостояние трудящихся. 
Одним из показателей неуклон
ного повышения материального 
благосостояния трудящихся яв
ляется систематический рост 
вкладов в сберегательные кассы.

В сберегательных кассах Сыз
рани за первое полугодие 1955 го
да количество вкладчиков возрос
ло на 2076 человек, а сумма вкла
дов увеличилась на 3.182.000 
рублей. Всего в сберегательных 
кассах хранят свои сбережения 
42.792 человека на общую сумму
67.276.000 рублей. Многие 
вкладчики, постепенно* накапли
вая деньги на сберкнижках, при
обретают ценные вещи: швейные 
машины, мотоциклы, путевки на 
курорты и т. д.

Много преимуществ предостав
ляется вкладчикам. Сберкасса 
производит междугородные пере
воды из одной сберкассы в дру
гую. В Центральной кассе очень 
много вкладчиков, которые пере
сылают в другие города деньги 
не почтой, а через сберкассу. Та
кие переводы сберкасса произ

водит бесплатно. По письменному 
распоряжению своих вкладчиков 
сберкасса перечисляет также а 
их вкладов плату за радио, свет, 
телефоны, квартиру и прочие 
коммунальные услуги. Вкладчи
ки могут делать доверенности и 

завещательные распоряжения в 
сберегательной кассе, не обраща
ясь в нотариальную контору. 
Среди вкладчиков сберкассы мно
го пенсионеров, пенсия им пере
числяется на сберкнижку.

Кроме всех этих удобств, кото
рые представляет вкладчикам 
сберегательная касса, вкладчики 
получают доход от своих вкладов. 
По срочным вкладам сберкасса 
выплачивает 3 процента годо
вых, по вкладам до< востребова
ния 2 процента годовых, а по - 
выигрышным вкладам выплачи
вает выигрыши. Гражданин Е.г 
например, по одному выигрышно
му вкладу в течение двух лет два 
раза выигрывал по 2500 рублей, 
чем умножил остаток своег© 
вклада. Гражданка К. выиграла* 
700 рублей, что составляет 200 
процентов от остатка ее вклада, 
гражданин В. выиграл 1000 руб
лей.

Каждый трудящийся должен 
помнить, что средства, поступаю
щие в сберкассы путем вкладов, 
способствуют дальнейшему росту 
производительных сил страны, 
повышению благосостояния и 
культурного уровня народа, у к-1 
решению могущества нашей Ро
дины.

А. Александрова.

Спартакиада в лагере
В 10 часов утра звуки горна 

возвестили о начале лагерной 
спартакиады, которая открылась 
парадом ее участников. После 
краткого приветственного слова 
начальника лагеря Климиной В. С. 
начались показательные гимнасти
ческие выступления. Красиво и 
четко проделанные упражнения с 
цветами, флажками и гимнастиче
скими палками были встречены го
рячими аплодисментами присутст
вующих в гостях у пионеров роди
телей и сельской молодежи.

В забегах на 60 метров лучшее 
время среди мальчиков показал 
Федя Аверьянов. Его время 8,9 
секунды, среди девочек —  Грачева 
Галя (9,8 сек).

В прыжках в длину первенство
вал Юрий Мелихов с результатом
3 м. 90 см., а в прыжках в высоту 
первое и второе места поделили 
Геннадий Новиков и Юрий Мели- 
хо© с результатом 1 м. 20 см.

Дальше всех метнул гранату 
Геннадий Новиков, его результат
— 33 м. 20 см.

Большинство участников уложи
лись в нормы БГТО.

Затем состоялись состязания по 
футболу и волейболу между отряд
ными командами. Всего в спарта
киаде участвовало более 50 пио
неров.

Победители спартакиады на
граждены денными подарками.

М. Фархутдинов.

В ознаменование Дня физкультурника
Сегодня в городе широко отме

чается День физкультурника.
На стадионах «Нефтяник» и 

«Локомотив» состоятся массовые 
спортивные состязания по волейбо
лу, футболу и боксу.

На Волге и пруду ГЭС будут 
проведены соревнования по гребле 
(начало в 11 час.}. В тире 
ДОСААФ свое мастерство проде
монстрируют лучшие стрелки го
рода (начало соревнования в 10 
часов)).

Вечером в парке культуры и от
дыха имени Сталина в ознаменова
ние Дня физкультурника состоит
ся массовое гуляние. Для молоде
жи будет прочитана лекция «Физ
культура и спорт в СССР», затем 
состоятся показательные выступ

ления лучших спортсменов города^ 
На летней эстраде будут демонст
рироваться спортивные, докумен
тальные и художественные кино
фильмы. Начало гулянья в 19 
часов.

Редактор В. И. ПАРАМ0ШКИН

НА ЭКРАНАХ ГОРОДА: 

« Художестве н н ый » 

Новый немецкий 

художественный фильм 

«КАРОЛА ЛАМ БЕРТИ»

«Звезда» 

«СУДЬБА КЛОУНА» 

«Родина»

«Д ЕВУ Ш КА-ДЖИ ГИТ»

Сызранскому гидротурбинному 
заводу

срочно требуются 
на временную работу: 

слесари, маляры, плотники 
и лица, не имеющие 

специальности.
Принимаются на работу юно

ши, достигшие 16-летнего 
возраста.

С предложениями обращать
ся в отдел кадров завода.

Ликероводочному заводу 

требуется кочегар 

для работы на котле Шухова. 

(3-2).

Старом ки н Евгений Сергеевич, 
прошивающий в г. Сызрани, по * 
Емельяновской улице, 68, возбуж
дает дело о расторжении брака со 
Старочкиной Лидией Алексеевной, 
проживающей в г. Сызрани, по 
Трудовой улице, 5.

Дело подлежит рассмотрению 
народном суде 1-го участка Цент
рального района г. Сызрани.
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